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REQUERIMENTO Nº 128/2017 

  
 
Requer Informações referentes à 
reforma e ampliação da EMEFEI 
Augusto Scomparim. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 

 

CONSIDERANDO que, no mês de julho de 2013 esse Vereador 
através do Requerimento de Informações nº 773/2013, levou ao conhecimento 
do Sr. Prefeito Municipal, vários questionamentos com relação à reforma e 
ampliação da referida Emefei, 

 

CONSIDERANDO que, entre os vários questionamentos, foi 
perguntado se havia uma data estipulada para o inicio das obras e em 
resposta fomos informados de que a mesma estava dentro da organização de 
seu Plano Plurianual com inicio previsto para 2015/2016,  

 

CONSIDERANDO que, assim que recebemos a resposta da 
administração, levamos ao conhecimento das pessoas interessadas, onde se 
criou uma grande expectativa, porém já estamos no ano de 2017, infelizmente 
a referida reforma não ocorreu e estamos sendo constantemente cobrados. 

 

CONSIDERANDO que, como relatado na resposta do referido 
Requerimento o Projeto contava com o seguinte: 

- Aumento de salas de aula para atender a Educação infantil; 
- Brinquedoteca; 
- Sala de leitura; 
- Sala de Recursos; 
- Sala de Reforço; 
- Melhoria do acesso à comunidade; 
- Aumento do espaço da cozinha; 
- Banheiro para funcionários; 
- Local especifico para refeição de funcionários; 
- Aumento do espaço destinado à secretaria da escola; 
- Estacionamento; 
- Saída de emergência; 
- Quadra poliesportiva para uso exclusivo da escola. 
  

 

REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município 
de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
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diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
 

01 - Qual o motivo do não cumprimento da referida obra de 
acordo com a resposta do referido Requerimento, uma vez que estava incluído 
no Plano Plurianual? 

 
                       02 - Existe algum plano concreto para que se torne realidade 
essa importante obra?  
                        
                       03 - Caso positivo, qual é? Existe um prazo para a execução da 
mesma? 
                                           
                       04 - Outras informações que julgarem necessárias. 
 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de Janeiro de 2017. 

 

 

 

 JOSÉ LUIS FORNASARI  

“Joi Fornasari” 

Solidariedade 
- Vereador - 


